

Mahasiswa Ilmu Komunikasi Diminta Aktif Ikut Perlombaan



Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Universitas Malikussaleh menggelar Pelatihan Dasar Organisasi (PDO) dan rapat kerja, Sabtu (19/06/2021). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Universitas Malikussaleh menggelar Pelatihan Dasar Organisasi (PDO) dan rapat kerja, Sabtu (19/06/2021) dengan mengusung tema "Meningkatkan Semangat Organisasi dengan Pribadi yang Jujur Berkomitmen dan Berjiwa Kepemimpinan". Dalam pelatihan tersebut, mahasiswa diminta lebih aktif mengikuti berbagai perlombaan.

Pelatihan dibuka Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, Subhani M Si. Pelatihan itu menghadirkan tiga narasumber; Kaprodi Ilmu Komunikasi Kamaruddin Hasan M Si; Kepala Laboratorium Komunikasi Dwi Fitri MA; dan Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FISIP Subhani M Si.

Kamaruddin memaparkan materi tentang kepemimpinan. "Dalam organisasi menuntut kemampuan *leadership* . Sayangnya, *skill* ini tak bisa dimiliki semua orang," tutur Kamaruddin.

Ia menambahkan, secara harfiah kepemimpinan adalah salah satu fungsi manajemen untuk mempengaruhi, mengarahkan, memotivasi, dan mengawasi orang lain untuk menyelesaikan berbagai tugas yang sudah direncanakan.

Sementara Dwi Fitri mengingatkan agar organisasi berjalan dengan hebat sesuai slogan "Unimal Hebat", dibutuhkan program yang berdampak jangka panjang. "Suatu organisasi dikatakan hebat bila divisi-divisi di dalamnya benar dan berjalan semestinya. Protokolnya dijalankan sebagaimana mestinya," kata Dwi Fitri.

Menurut Dwi, Himako adalah organisasi intelektual, sebaiknya organisasi menaruh perhatiannya kepada keberadaan mahasiswa luar daerah."Jadi himpunan itu sifatnya fleksibel bisa di atas dan bisa di bawah," pungkasnya.

Subhani menyampaikan materi tentang tugas dan fungsi ormawa, termasuk Himako yang merupakan salah satu organisasi intra kampus . Sebagai himpunan mahasiswa yang menjadi wadah kemahasiswaan, tugas pokoknya adalah menyelenggarakan kegiatan ekstrakurikuler yang bersifat penalaran sesuai dengan program studi.

"Himako harus melaksanakan kegiatan penalaran minat dan bakat yang dapat meningkatkan skill mahasiswa yang dilaksanakan dapat mendukung akreditasi prodi dan universitas," ujar Subhani mengingatkan.

Ia juga berpesan agar mahasiswa ilmu komunikasi agar ke depan lebih banyak mengikuti kegiatan perlombaan ilmiah seperti lomba karya ilmiah mahasiswa, lomba debat mahasiswa, lomba film, fotografi, desain poster, program wirausaha mahasiswa, program kreativitas mahasiswa dan lomba-lomba ilmiah lainnya di tingkat nasional maupun internasional.

Selanjutnya, rapat kerja Himako dibuka oleh dosen Prodi Ilmu Komunikasi, Harinawati MA yang juga menceritakan sejarah lahirnya Himako di Universitas Malikussaleh.[**ayi**]

Baca juga: [Kajian Rutin Himako: Media Sosial Pengaruhi Kehidupan Sosial](#)

Tanggal: 19 June 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),